



No habrá periodo extra y nos deseamos feliz Navidad: Rosa Icela

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- La titular de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, tuvo un encuentro con los coordinadores de Morena del Senado, Adán Augusto López y de la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, con quien acordó que no habrá un periodo extraordinario para aprobar las iniciativas pendientes, destacó que se desearon feliz navidad.

https://drive.google.com/file/d/1_y1nFerBPu-cHhKa81AQNRNrNfVX4rOb/view